

ニットエイト優勝さらう

180

—第28回菊花賞競走—

第28回菊花賞レースは11月12日京都競馬場に7万の大観衆を集めて行なわれました。

ゴール前100メートルで伏兵ニットエイトが人気のリュウズキを抜いて、堂々優勝。競馬のだいご味を充分に味あわせる大番狂わせのレースでした。

あぶない無謀横断

133

今年の交通事故の中で歩行者の事故が目立ち問題になっている。

車や人通りの多い所はいたる所に横断歩道が作られ、歩行者の事故は少ない。

しかし、大通りから一歩中に入ると、歩行者の無理な横断が目立つ。

11月1日に開かれた第5回交通安全国民会議で、歩行者に対する交通安全思想の普及徹底がさけばれ、歩行者の無謀な横断が問題視されている。国民一人一人の交通安全に対する自覚が必要である。

今週の焦点

佐藤首相訪米の周辺

28

11月12日、佐藤首相のアメリカ訪問を阻止しようとする全学連と機動隊が羽田空港周辺で激しく衝突しました。

今回のアメリカ訪問の最大の焦点は沖縄問題であると、はるばる沖縄から代表団が上京。そして佐藤首相訪米の賛否両論の中で、一老人が首相に抗議して焼身自殺するという不幸な事態まで発生しました。

沖縄は今なおアメリカの支配下に置かれ、ベトナム戦争の重要な基地となっています。

この日、厳重な警戒網の敷かれた羽田を後に、佐藤首相を乗せた特別機は一路アメリカへと向かいました。